

## Le 2<sup>e</sup> vice-président du Burundi au sommet de l'EAC

PANA, 26 septembre 2012 Bujumbura, Burundi - Le deuxième vice-président du Burundi, en charge des questions économiques et sociales, Gervais Rufyikiri, a quitté Bujumbura, mercredi, à destination d'Arusha, une ville du Nord de la Tanzanie, où il va représenter son pays au sommet de la Communauté africaine de libre-échange (EAC) sur le développement agricole, a rapporté la radio nationale du Burundi. D'après la même source, le sommet va durer deux jours et va se pencher sur les voies et moyens de développer le secteur agricole qui passe pour l'un des piliers du développement durable dans cet ensemble sous-régional. L'EAC regroupe, en plus du Burundi, le Kenya, la Tanzanie, l'Ouganda et le Rwanda, avec pour ambition de réaliser, à terme, une union politique et monétaire totale.